

今年も早いもので、1年の1/3が終わり、5月の連休に入りました。

5月の連休と言えば、我が家ではまず第一に農作業！

女房の実家での田植え前の「耨まき」作業です。

今年は、帰ってきた長男を加えて、義父と4人で行いました。

義父は今年で85歳。最近足腰も弱くなり、農作業も無理出来なくなってきたので、今年は植える田んぼを減らす事とし、苗箱の数を減らしました。

その為、いつもは3人で1日掛かりでやっていたものが、午後2時頃には全て完了しました。若い助っ人長男のお蔭も有り、大変楽でした！（笑）



私の今回の連休の行動は？・・・。3日に農作業で、4日は夫婦で私の実家に帰って両親と昼食を共にし、帰りに駅前福屋で開かれていた動物写真家・岩合光昭さんの写真展「ねこの京都」を観て帰りました。京都の町の風景と、そこに住むネコとのコントラストが大変良かったです。可愛くて、癒されました！（笑）

5日は奥様の要望通り一日ドライブ！朝8時半頃自宅を出発して、子供が小学生の時に来て以来、何年振りかで「国営備北丘陵公園」に行って、園内を散策

しましたが、広くて疲れました（涙）その後、帰る途中に、世羅の花夢の里で「芝桜」を観ました。

見頃のピークは過ぎていましたが、一面の芝桜が綺麗でした。女房に撮っちゃろうか？"といったら、「いらん！」ってあっさり断られました・・・。写真を撮られるのが嫌なタイプです（笑）。写真タイトル、「シバザクラ」に「オバザクラ」は幻となりました。（残念！）

最後に、「世羅ワイナリー」に立ち寄って、特売品の世羅ワイン3本セット ¥3600を買って帰りました。

晩酌時にその中の白ワインを頂きましたが、美味しかったです！

農作業で例年のように疲れなかったせいか、今年は3日間良く動きました（笑）。

さすがに連休最後の6日は疲れて一日中、家でゴロゴロしてました・・・。

少しは女房孝行出来たかな？ 有意義な5月の連休でした！ 2018. 5. 23 郷田 正嗣



大和ミュージアムに
タカラショールーム
がやってくる！！

6/23(土)10:00~17:00

6/24(日)10:00~16:00



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125